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鹿骨小学校 保護者説明会 記録要旨 
 

【日  時】令和 5年 3月 1日（水） 14時 35分～15時 00分 

 

【会  場】鹿骨小学校 体育館 

 

【配布資料】鹿骨小学校・松本小学校の統合・改築について 

 

【説明内容】 

1 統合・改築の理由について 

2 統合による効果と課題について 

3 統合に向けた取り組みについて 

4 統合・改築のスケジュールについて 

 

【質疑内容】 

・統合後の学級数はどの程度で、1学級は何名くらいか。 

⇒統合時は 12学級を想定しています。令和 7年度には全ての学年で 1学級あたりの定員上限が 35名となる

ため、基本的にはこれを超えることはありません。仮に 12 学級全てが 35 人の場合 420 名となりますが、

統合校の令和 7 年度の児童数は推計上 391 名であるため、現時点では 1 学級あたり 30 名前後になると想

定しています。 

 

・統合することによって体育着など、学用品の変更はあるのか。 

⇒過去の事例では通学帽と名札については、統合時に一斉変更しています。それ以外の体育着や上履

きなどの学用品については、統合時に統一したものを定めておりますが、一度に変更してもらうの

ではなく、既存の物を継続使用可とし、買い替えの際に新しい学用品に順次変更していくようにし

ています。統合を理由として保護者のご負担が極力増えないよう今後検討してまいります。 

 

・令和 9年度中に新校舎の利用開始と説明があったが、その時の 6年生は 3学期だけ新校舎を利用する

ことになるのか。 

⇒改築スケジュールについてはまだ案の段階ですが、改築後は可能な限り早く新校舎の利用を始めた

いと考えています。新校舎の利用開始時期は引越し期間を考慮し検討していくこととなりますが、

その時の 6年生は数カ月だけ新校舎で過ごして卒業していくということも想定されます。 

 

・統合後は登校班も変わるのか。 

⇒両校の通学区域を合わせるため通学路が一部変わることになります。そのため、まずは新しい通学

路を決定することから始め、登校班や旗振りについてはその後に協議していくこととなります。ま

た、鹿骨小の児童の通学路は、新校舎建設工事期間中に現在の鹿骨小を仮校舎として学校運営を行

うため、当面は現行通りと考えてもらい差し支えありません。 

 

 

以上 


